
NEWS

Markus Peter ist neuer Prorektor

Der Wirtschaftswissenschaftler komplettiert Rektorat der Hochschule Aalen

Der Senat der Hochschule Aalen hat mit großer Mehrheit Prof. Dr. Markus Peter zum Prorektor gewählt. Ab 1. September wird er für drei Jahre das Rektorat vervollständigen. Damit tritt er die Nachfolge von Prof. Dr. Alexander Haubrock an, der die Hochschule verlassen hat.

Prof. Dr. Markus Peter ist seit 2007 Professor für Betriebliche Steuerlehre, Internationales Steuerrecht und Allgemeine BWL im Studiengang Internationale Betriebswirtschaft an der Hochschule Aalen. Der gebürtige Offenburger studierte zunächst Betriebswirtschaftslehre an der Universität Mannheim und promovierte im Bereich Internationales Steuerrecht an der Universität Freiburg. Nach dem Examen zum Steuerberater hat Peter bei internationalen Steuerberatungsgesellschaften gearbeitet. Schwerpunkte seiner Tätigkeit waren Internationales Steuerrecht, Umwandlungssteuerrecht sowie Konzernsteuerrecht. An der Hochschule Aalen leitet Markus Peter als Initiator und Studiendekan das bundesweit führende Masterprogramm im Bereich Betriebswirtschaftliche Steuerlehre und Steuerberaterausbildung in Kooperation mit der Steuerfachschule Dr. Endriss, Köln. Nicht zuletzt ist er Mitautor beim Kommentar Herrmann/Heuer/Raupach, einem der Standardwerke zum deutschen Einkommensteuergesetz und Körperschaftssteuergesetz, sowie Gutachter beim „Deutschen wissenschaftlichen Institut der Steuerberater“ in Berlin.

Im Rektorat der Hochschule Aalen ist Prof. Dr. Markus Peter nun verantwortlich für die Bereiche Strategische Finanzthemen, Controlling, Hochschulfinanzierung, Strategische Personalthemen, Berufungsverfahren sowie Stipendien und Preise. Die Kollegen Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle sowie Prof. Dr. Harald Riegel sind weiterhin Mitglieder der Hochschulleitung und unterstützen Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider in den Bereichen Lehre, Forschung, Internationales, Personal, Qualität und Prozesse, Kommunikation und IT. Das Rektoratsteam der Hochschule Aalen besteht aus dem Rektor, Kanzleirin Claudia Uhrmann sowie den drei Prorektoren. Gemeinsam vertreten die Mitglieder des Führungsteams die Hochschule in den jeweiligen Aufgabenfeldern nach außen.